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REQUER PROVIDENCIAS DO PODER 
EXECUTIVO QUANTO A FISCALIZAÇÃO DE UM 
ESTABELECIMENTO QUE DEPOSITA 
MATERIAL RECICLAVEL NA CALÇADA DA 
RUA PIRACICABA 
 

 

 

 

Fomos procurados munícipes que reivindicam, há 
tempos e com urgência, a fiscalização de alguns órgãos públicos em um Depósito 
de materiais recicláveis existente na Rua Piracicaba ao lado do nº.  502, na Vila 
Progresso. 

 
Tal solicitação prende-se ao fato de que o local 

funciona como depósito de lixo, material reciclável e esta tomando toda a 
calçada, conforme fotos anexas, fazendo com que os pedestres tenham que andar 
no leito carroçável sujeitando-se a acidentes. 

 
Esclareço a Vossa Senhoria que de acordo com 

denúncias a ser confirmada pela administração publica o local não possui nenhum 
tipo de Licença, Alvara e documentação pertinente, inclusive constam débitos de 
anos anteriores de valores considerados altos. 

 
Esclareço ainda que em virtude da proliferação de 

mosquitos Aedes Aegypti vários vizinhos estão acometidos de DENGUE. 
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À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas às formalidades regimentais, seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
responda a esta Casa de Leis, após consulta as secretarias competentes, as 
seguintes informações:  

a – Existem débitos deste imóvel junto à Prefeitura 
Municipal de Assis? IPTU, ISS, Taxas e 
emolumentos? Se positivo, quais são? 
 

b - Existe a possibilidade fiscalizar o local, 
Secretaria da Saúde, Equipe da Vigilância 
Sanitária e Fiscal da Fazenda Municipal? 
 

c – Existe a possibilidade de intervir no local para 
ser liberado o passeio público - calçada? 
 

d - Se positivo, qual é a previsão da execução 
desses serviços? Se negativo, justificar. 

                                                SALA DAS SESSÕES, em 17 de fevereiro de 2014. 
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